

Electronic working group (EWG) Invitation

FAO/WHO Coordinating Committee for Europe (CCEURO)

Invitation to participate in the electronic working group (EWG) on the development of Dietary Guidelines

This message is sent on behalf of Germany (Chair), Kazakhstan, Türkiye and Spain (co-Chairs)

Title	Development of Dietary Guidelines
Committee	FAO/WHO Coordinating Committee for Europe (CCEURO)
Session	33 rd
Chair of EWG	Germany
Co-Chairs	Kazakhstan, Türkiye and Spain
Working Languages	English, Russian and Spanish
Description of work	CCEURO33 agreed to establish an EWG with support of FAO and WHO, with the following terms of reference (TORs): <ol style="list-style-type: none">Scope the needs and experiences of the Members in the European region regarding the development of dietary guidelines, and inclusion of sustainability considerations therein;Review existing international tools; andPropose follow-up actions for considerations by CCEURO34, including the possible development of guidance to assist Members from the region in the development of dietary guidelines including sustainability considerations and a food systems approach. (REP24/EURO para. 56)
Timetable for work	The Chair of the EWG will inform the group of the finalised working timeframes once all registrations have been received
Email for registration	cceuro@bmel.bund.de
Registration deadline	September 30, 2024
EWG online platform	Yes x No <input type="checkbox"/>

Codex Members and Observers are invited to register their experts for this Electronic Working Group. When there is more than one expert, each Member or Observer organization shall designate one as the official representative to participate in the EWG.

Applications should be sent through the Codex Contact Point (CCP) of the member or recognized observer organization in an email detailing:

- participant's name
- official title or position
- organization or country
- email address.

The EWG platform

Link: <http://forum.codex-alimentarius.net/index.php>

Usergroup name: CCEURO - Dietary Guidelines (2024)

The platform will require Members to login. New participants to the platform should first register. ([online guide, video tutorial](#))

The EWG chair will give participants access to the usergroup online once they have verified their credentials. So please ensure that you follow the procedure for applications and email the chair through your CCP even if

you are already registered on the platform. Once your CCP has sent your application, you can request to join the EWG usergroup directly on the platform. You do not need to create a new registration if you have previously used the platform.

Technical support

For all technical assistance regarding the platform, please contact the platform administrator (Codex Secretariat) using the Contact link on the platform homepage or via codex@fao.org.

Programme and timeline

The work programme and timelines will be circulated to Members of the EWG soon after its establishment.

We look forward to your participation.

Prof. Regina Ensenaer and Dr. Michael Kilb (EWG Chairs) and
Codex Contact Points of Germany, Kazakhstan, Türkiye and Spain

Приглашение в электронную рабочую группу (ЭРГ)

Координационный комитет FAO/ВОЗ по Европе (CCEURO)

Приглашение к участию в деятельности электронной рабочей группы (ЭРГ) по разработке рекомендаций по здоровому питанию

Рассылается от имени Германии (председатель), Испании, Казахстана и Турции (сопредседатели)

Заголовок	Разработка рекомендаций по здоровому питанию
Комитет	Координационный комитет FAO/ВОЗ по Европе (CCEURO)
Сессия	33 ^{-я}
Председатель ЭРГ	Германия
Сопредседатели	Испания, Казахстан, Турция
Рабочие языки	Английский, русский, испанский
Описание работы	На своей 33-й сессии комитет CCEURO постановил учредить при поддержке FAO и ВОЗ ЭРГ со следующими задачами: d) изучить потребности и опыт членов от Европейского региона в области разработки рекомендаций по здоровому питанию, включая вопрос об учете в таких рекомендациях соображений устойчивости; e) провести обзор имеющихся международных инструментов; и f) вынести на рассмотрение 34-й сессии Комитета предложение касательно дальнейших действий, включая возможную подготовку для членов в данном регионе руководства по разработке рекомендаций по здоровому питанию с учетом соображений устойчивости и на основе подхода, ориентированного на продовольственные системы. (REP24/EURO, п. 56)
График работы	Председатель ЭРГ доведет до участников группы окончательный график работы после получения всех заявок о регистрации.
Эл. почта для регистрации	cceuro@bmel.bund.de
Крайний срок регистрации	30 сентября 2024 г.
Онлайн-платформа ЭРГ	Да <input type="checkbox"/> Нет <input type="checkbox"/>

Приглашаем членов и наблюдателей Кодекса зарегистрировать своих экспертов для участия в деятельности электронной рабочей группы. Если экспертов несколько, каждая страна или организация-наблюдатель направляет в ЭРГ **одного** эксперта, который будет выступать в качестве ее официального представителя.

Заявки следует направлять по электронной почте через контактных лиц Кодекса (КЛК) или признанные организации-наблюдатели, указав в сообщении:

- полное имя участника;
- официальное звание или должность;
- название страны или организации;
- адрес электронной почты.

Платформа ЭРГ

Ссылка: <http://forum.codex-alimentarius.net/index.php>

Название группы пользователей: CCEURO - рекомендации по здоровому питанию (2024)

Доступ к платформе осуществляется по авторизации. Новым участникам сначала следует зарегистрироваться. ([электронное руководство](#), [видеоинструкция](#))

Председатель ЭРГ будет предоставлять участникам онлайн-доступ к группе пользователей после подтверждения учетных данных, поэтому обязательно соблюдайте порядок подачи заявки и направьте председателю электронное письмо через контактное лицо Кодекса, даже если вы уже зарегистрированы на платформе. После того, как контактное лицо Кодекса отправит вашу заявку, вы сможете запросить доступ к группе пользователей ЭРГ непосредственно на платформе. Если вы уже пользовались платформой, не регистрируйтесь заново.

Техническая поддержка

По любым техническим вопросам о работе платформы обращайтесь к администратору платформы (в Секретариат Кодекса) по ссылке для связи на главной странице платформы или напишите по адресу codex@fao.org.

Программа и график работы

Программу и график работы доведут до сведения участников ЭРГ вскоре после ее учреждения.

Мы рассчитываем на вас.

Проф. Регина Энзенауэр и д-р Майкл Килб (председатели ЭРГ) и контактные лица Кодекса в Германии, Испании, Казахстане и Турции